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von • by Laura Zalenga 

E ine neue Markthalle ziert das Gelände des Wochenmarktes im kleinen Pariser Vor­
stadtbezirk Cachan, der fünf Kilometer südlich des Stadtzentrums liegt. Vom Pari­

ser Büro Croixmariebourdon Architectures entworfen soll die neue Halle, zusammen mit 
einer geplanten U-ßahnlinie zur besseren Anbindung, eine Schlüsselrolle bei der 
Wiederbelebung des Banlieue-Bezirks übernehmen. Das markante Hallengebäude bil­
det eine Verlängerung des im Osten liegenden Parks und nimmt mit seiner geneigten 
Dachform die Konturen des leicht abfallenden Hangs auf. Zur Straße hin kragt das 
Hallendach weit über den Gehweg aus und bildet darunter eine geschützte Zone vor 
den Haupteingängen. Der erhöhte auskragende Teil des Daches ist seitlich großflächig 
verglast und lässt viel natürliches Licht durch die Halle strömen. Neben einem weiteren, 
seitlichen Lichtband, bieten dreieckige Oberlichter im Hallendach eine zusätzliche punk­
tuelle Belichtung. Über eine Spannweite von 30 Metern sorgt die imposante Dachkon­
struktion dafür, dass der Hallenraum frei von tragenden Elementen bleibt. Nur die Ver­
sorgungspunkte aus verzinktem Stahl für die Marktstände sind außerhalb der Markttage 
am Hallenboden zu finden. Die neue Markthalle stellt eine schlichte Antwort auf an­
spruchsvolle technische, städtebauliche und architektonischen Randbedingungen dar 
und zeigt sich als elegantes, dynamisches Beispiel für kontextsensible Stadterneuerung. 

T he site of the weekly market in the Paris suburb of Cachan, five kilometres south 
of the city centre, has a new market hall. Designed by the Paris office 

Croixmariebourdon Architectures and together with the planned underground line 
providing better connections to the city, the new hall is to play a key role in the revival 
of this banlieue district. The striking hall forms an extension of the park situated to 
its east and, with the inclined shape of its roof, takes up the contours of the slight 
slope where it stands. Towards the street, the roof of the hall projects far over the 
sidewalk and thus below it creates a protected area in front of the main entrances. 
The elevated projecting part of the roof is extensively glazed on the sides and admits 
ample natural light into the hall. In combination with a further lateral strip light, tri­
angular skylights provide additional spotlighting. With a span width of 30 metres, the 
roof construction makes it possible to have the hall remain free of any supporting ele­
ments. Only the galvanized-steel supply points for the market stands are visible on 
the floor of the hall outside the market days. The new market hall succeeds as an 
unpretentious answer to the demanding needs of technology, urban development 
and architecture and presents itself as an elegant, dynamic example of the kind of 
urban revival which takes the context into consideration. 
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